
Protokoll: 

Herr Oberbürgermeister Langner leitet den Tagesordnungspunkt ein. Er führt an, dass sich die 

Klimaschutzkommission nach und nach mit wichtigen Themen beschäftigen werde. Das 

Thema Klimaschutz würde jedoch nicht ausschließlich in den Bereich der 

Klimaschutzkommission fallen, vielmehr könne dieses auch in den anderen Gremien zum 

Thema gemacht werden.  

 

Dass die heutige Sitzung die erste der Klimaschutzkommission sei, würde damit 

zusammenhängen, dass so lange über die Zusammensetzung diskutiert wurde.  

 

Für die Ausarbeitung der Geschäftsordnung für die Klimaschutzkommission soll eine 

Arbeitsgruppe gebildet werden. Es melden sich Prof. Dr. Pätzold, Herr von Heusinger (Bündnis 

90/Die Grünen), Frau Laymann (Freie Wähler) und Frau Körner. 

  

Das Ergebnis der Arbeitsgruppe soll vor der nächsten Sitzung der Klimaschutzkommission zur 

Verfügung gestellt werden.  

 


